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文娱

崔永元写博向朱军道歉
对五年前指责感内疚

本报讯 崔永元曾因
为一句含混的描述让朱军陷
入难堪，11月9日，崔永元特

意写博向朱军正式道歉。

这条微博发布于9日凌

晨4点，全文如下：“看了《南

方人物周刊》对朱军的采

访，很受感动和启发。对我

当年过于含混的描述使朱

军饱受误解受到无端伤害

深感歉疚！现郑重向朱军及

家人鞠躬致歉！学习朱军的

抗压能力和宽广胸怀。崔永

元 2010 .11 .9”。

崔永元与朱军的“误

会”，还要追溯到 5年前。

2005年，崔永元在一次接受

采访时说：“我们台一个主

持人在做谈话节目，采访一
个艺术家，这个艺术家很投

入，很忘情，主持人也在现
场号召大家向他学习。这个

主持人出来后却说，‘这傻

×今天真配合’。”

虽然当时他并没有点名

指出这个主持人是谁，但是

由于崔永元的描述过于含

混，媒体普遍将矛头指向了

《艺术人生》的主持人朱军。

崔永元道歉的行为也
得到了广大网友的支持，记

者发现，短短数小时，回复

已经超过了100条。网友认

为，他能主动道歉，承认自

己的失误，同样也是一种大

度的表现。

朱军在日前接受采访

时指出，含沙射影的报道出

来后，“那段时间觉得挺痛

苦，这个波澜一直延续到了

第二年的春节前后，大概半

年吧。”但是朱军表示，他从

来没有跟崔永元正面沟通

过这件事。这次崔永元通过

微博向朱军表示歉意，也是

事件发生5年来，两人的首

次隔空对话。

据《法制晚报》

“金秋新泰行”摄影大赛揭晓
共收到800余件参赛作品，12人获奖

本报讯(记者 王媛)

由本报和中共新泰市委、新

泰市人民政府、新矿集团共

同主办的“全国摄影名家金

秋新泰(新矿)行”摄影作品评
选结果9日揭晓。此次大赛共

收到800余件参赛作品，经过

评审专家多轮甄选，12位摄

影名家分获金银铜奖。

10月11日，“全国摄影名

家金秋新泰(新矿)行”活动正

式拉开帷幕。在为期3天的活

动中，摄影名家们登临国家

4A级旅游景区莲花山创作采
风，辗转于新泰市区、乡间和

新矿集团，用镜头记录了当

地独具地方风味的非物质文

化遗产项目和多彩的民俗乡
情风貌。

活动结束后，主办方收

到了来自新华社、中新社、光

明日报等30多家国内主流媒

体摄影名家投送的800余件

作品。这些作品涵盖了民风

民俗、景区风光、企业新貌、

城市建设等内容，充满着强

烈的时代气息与浓郁的地方

特色，展现了新泰市和新矿

集团近几年来在政治、经济、

科技、教育、文化等方面所取

得的巨大成就。

为保证此次比赛评选结

果公平、公正，主办方特地邀

请了中国摄影学会副主席、

经济日报摄影部主任邓维，

中国新闻摄影学会副主席、

工人日报摄影部主任于文

国，人民日报摄影部主任李

舸等9位评委对参赛作品进

行评审。经过评审专家多轮甄

选，最终确定了12名获奖者，

其中金奖2名，银奖4名，铜奖6

名。此外，评委组还评选出了

摄影作品版面金银铜奖。

本报讯(记者 倪自放)

喜剧大片《大笑江湖》9日公

布了两款终极版海报，小沈阳

的角色被指很像金庸小说里

的“独孤求败”。

在这两款制作精致、风格

大气的海报中，大侠装扮的小

沈阳手不离刀，表情却是喜上

眉梢；赵本山饰演的河盗稳扎

马步，表面上功夫了得，却难

掩大笑本色；而林熙蕾展现出

来的则是一派清新、甜美的新

侠女形象。

在《大笑江湖》中，小沈

阳饰演了一位练就绝世武

功的大侠，打败反派后抱得

美人归，做了一次地地道道

的“纯爷们儿”。据悉，这位

最后应河盗要求改姓独孤

的大侠，原型人物指向的正

是金庸武侠小说中从未出

场过，只在他人口中被提及

到的“独孤求败”。

《大笑江湖》将映

小沈阳角色

似“独孤求败”
青年歌唱家陈思

思日前已升任解放军
第二炮兵政治部文工

团副团长。陈思思曾
以一首《情哥哥去南
方》崭露头角，红遍大
江南北。 (华晨)

陈思思

升任副团长

老于世故的前辈常常告

诫刚出道的后生：这世界有两

件事儿不能问，一个是女人的

年龄，另一个就是男人的收

入。因为即便你不礼貌地问

了，往往也不会得到答案。不

过这次央视主持人赵普却比

较直爽地给了答案，月收入

6000元。

给了是给了，但一如他的

前辈一样，数字很低调。笔者

注意到早在赵忠祥那个年代，

央视主持人的收入就是大家

关心的焦点，从那以后，央视

走红的一批主持人——— 李咏、

朱军、崔永元、王小丫、敬一丹

等似乎都曾面临过这个问题

的考验，但是央视名嘴们的回

答却十几年如一日地低调，赵

忠祥曾说他在央视月收入不

过5000元，十几年后，赵普的

月收入“涨”到了6000元。

稍微熟悉这个圈子的人

都会知道，如今一个省级卫视

二线主持人月收入过万也不

是什么难事，央视名嘴们难道

每月收入只有几千元？众名嘴

多年一贯的低调，实在是有

点嘲弄大家的智商。虽然说

金钱不是万能的，但在某种

程度上，财富却可以作为一

项衡量一个人价值的指标。

面对姚明每年几亿元的收

入，除了“大丈夫当如此”的

艳羡，也可成为“彼可取而

代之”的前进动力。相比之

下，央视众主持“犹抱琵琶”

的收入，实在想不出有什么

可以遮遮掩掩的必要。

作为一项国际通行的惯

例，主持人的收入是和其名气

水平贡献成正比的。据了解，

凤凰卫视二线主持人月薪都

有3万港元，一线名嘴更是达

到十几万港元；年过七旬、

CNN的拉里·金去年年薪700

万美元；CBS《大卫晚间秀》节

目的主持人大卫·莱特曼年薪

更是高达3150万美元；而NBC

谈话节目主持人奥普拉·温弗

莉在《福布斯》的名单上净资

产已然高达10亿美元。

反观我们，尽管“中国最

具价值主持”排行榜，为位居

榜首的李咏开出过5亿元的

身价，但其年薪或者收入，却

始终是一个未解之谜。是我们

的主持人个个都是耻于言利

的谦谦君子，还是另有其他隐

情？“半夜敲门问声谁？”谜底

该回答的应该是“我”，而不是

“出来瞧”。面对近年来央视众

多主持的挂冠而去，一边是赵

普的“月薪6000元”，一边是坊

间传言“央视主持收入不过万

没法活”，信息混乱如此，只能

让大家更相信种种传言。

其实，电视台和主持人更

要做的，是在提高自身素质和

节目质量上下工夫，把更多的

受众吸引到自己的频道前才

是硬道理。那样，也可以对自

己的高收入理直气壮。毕竟，

一分价钱一分货的另一面就

是便宜没好货，相信这个道理

大家都懂。

名嘴收入没必要遮掩

赵晓峰


